

Fecha 27.01.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



CAFE POLITICO

POR JOSE FONSECA

- **IP: impacientes, ya exigen**
- **¿Por quién habla Sarukhán?**
- **AMLO: la cómoda oposición**

La crisis avanza, las cifras son elocuentes. Y el sector privado se impacienta.

No sólo exige la pronta aplicación de los programas anticrisis. Ya tiene demandas adicionales, reducción de impuestos y otros estímulos fiscales.

Que conste que Hacienda desde diciembre anunció que el dinero estaba listo y las reglas publicadas. Ya es cosa de otros.

MIGRACION

El ex secretario de vivienda de Estados Unidos, Henry Cisneros, advierte que es poco realista insistir ahora en un acuerdo migratorio.

Como sea, el embajador Arturo Sarukhán declara que la Casa Blanca debe considerar el tema.

¿Quién le dio instrucciones? ¿La cancillería o Los Pinos?

ASI, CUALQUIERA

Alejandro Encinas explica que como lo que encabeza Andrés Manuel López Obrador es un movimiento, no está bajo la jurisdicción del IFE.

Es la posición más cómoda. Interviene en varios partidos, escoge y veta candidatos e impulsa funcionarios.

Ah, pero como es "movimiento" no tiene que rendir cuentas de un que-hacer que, sin duda, cuesta mucho dinero.

NOTAS EN REMOLINO

Ayer se reunió el presidente Calderón con algunos ex mandatarios que participarán en los Foros Económicos del Senado. Les expuso su plan anti-crisis. No hubo tiempo para escuchar otras ideas... De alguna manera los Foros del Senado ofrecen la oportunidad de escuchar ideas frescas. Capaz que alguna es útil... El lanzamiento de la precandidatura de César Nava fue tan espectacular, tan profuso el plaseo, que su rol en el próximo Congreso ya está determinado... El INEGI anuncia que en noviembre bajaron 8.5 por ciento las ventas al mayoreo y 2.6 por ciento las ventas minoristas... Ya enseñaron sus cartas los vagos de la APPO oaxaqueña. Anuncian que están maniobrando para participar en el proceso electoral de Oaxaca. Finisimas personas... La reunión de funcionarios del gobierno del DF y de Conagua debió limar las diferencias y provocar acciones coordinadas para hacer frente a la escasez de agua que afectará a la Ciudad de México y su zona conurbada... Para que luego se quejen los fundamentalistas laicos. El jefe de gobierno Marcelo Ebrard acompañó al nuncio apostólico, Christopher Pierre, a inaugurar una figura en bronce del fallecido Papa Juan Pablo II... Muchas organizaciones de agricultores de provincia consideran que las reglas de operación de los programas de ayuda al campo de Sagarpa son tan confusas que los apoyos no llegan... El ya casi crónico retraso en la toma de decisiones, como la designación de consejeros profesionales para Pemex, retrasa decisiones estratégicas del sector energético. Como que no hay interés en el gobierno de la República...

concafe2000@yahoo.com.mx

